

Skifahrer mit dem Kanu unterwegs

Eine Nacht am Regen verbracht - Muskelkater-Tanzgruppe begeistert



Erwachsene und Kinder bildeten beim Kanu-Ausflug des Skiclubs Oberried-Riedlberg Paddel-Gemeinschaften. (Foto: Mühlbauer)

Oberried/Riedlberg (vbb). Bei herrlichem Sonnenschein starteten am Samstagmittag fast 50 Mitglieder des Skiclubs Oberried-Riedlberg zur diesjährigen Kanutour auf dem Schwarzen Regen. Dank der großzügigen Hilfe des Kanuverleih Bayerwald waren genügend Boote vorhanden, so dass Besatzungen mit Kindern und Erwachsenen zusammengestellt werden konnten. Am ersten Tag waren die Stromschnellen nach Gumpenried zu überwinden. Trotz einzelner Unstimmigkeiten beim Lenken der Kanus wurde dieses Hindernis mit Bravour gemeistert und die Armada traf am späten Nachmittag am Zeltplatz in Gstadt ein. Dort konnten sich die Paddler bei Kaffee und Kuchen stärken. Die Kinder vertrieben sich mit Wasserspielen oder Federball- und Ballspielen die Zeit. Abends wurden von den Grillmeistern Grillfleisch und Grillwürstel serviert. Dazu gab es selbst gemachte Salate. Einen Augenschmaus der besonderen Art lieferte die Power-Tanzgruppe des Fitness Studios Muskelkater. Mit Begeisterung verfolgten die Oberrieder die Vorführung verschiedener Synchron tänze. Es gab viel Beifall, so dass die Damen um eine Zugabe nicht herum kamen. Bis spät in die Nacht saß man noch am Lagerfeuer, bis sich dann auch die letzten in ihren Wohnwagen, Zelten oder auch im Auto zur Ruhe begaben. Am Sonntagmorgen nach frischen Semmeln, Kaffee und Tee ging es auf dem Schwarzen Regen weiter über Viechtach bis zum Höllensteinsee. Dieser ruhige Abschnitt verlangte von allen viel Arbeit beim Paddeln, man wurde aber durch die herrliche Landschaft gebührend entschädigt. Kurz nach Mittag erreichten die Bootsfahrer den Höllensteinsee. Alle waren glücklich und erleichtert, die Anstrengung überwunden zu haben, hatte man doch an zwei Tagen 15 Flusskilometer zurückgelegt. Dennoch waren sich alle einig, dass auch nächstes Jahr wieder ein Gemeinschaftsausflug durchgeführt wird.

Als nächstes steht beim Skiclub der Wanderausflug Anfang September nach Österreich und als Großereignis der 1. Nordic-Walking-Day im Zellertal auf dem Programm. Für Interessierte steht die Homepage des Skiclubs unter www.sc-oberried-riedlberg.de zur Verfügung. Dort sind die wichtigen Informationen abrufbar.